

Klaus Lehnert erfährt DFB-Ehrung „Danke Schiri“ mit Bundesliga-Kracher RB Leipzig – FC Bayern München

Die DFB-Aktion „Danke Schiri“ lief im Jahr 2017 zum dritten Mal und zum dritten Mal mit Dithmarscher Beteiligung! Die Kategorien für die Ehrungen sind Schiedsrichterinnen, Schiedsrichter U-50 und Schiedsrichter Ü-50. Zunächst wurde Klaus Lehnert Kreissieger Dithmarschens in der Gruppe Ü-50. Der Landesverband SHFV suchte dann aus allen Kreisen drei Gewinner für Schleswig-Holstein aus: Tanja Petersen (Steinburg), Jannik Schapals (Plön) und Klaus Lehnert (Dithmarschen) heißen in diesem Jahr die Auserwählten, die an einem Gala-Abend des DFB teilnehmen durften.



Abbildung 1: SHFV-Landessieger Klaus Lehnert, Tanja Petersen und Jannik Schapals

Die persönliche Einladung vom DFB zur dieser hochkarätigen Veranstaltung bedeutet eine große Ehre und ein wie Klaus Lehnert berichtete „unvergessliches Ereignis“.

In diesem Jahr traten die Gewinner mit dem Zug eine Reise nach Leipzig an, wo direkt nach der Ankunft ein Gruppenfoto als Erinnerung geschossen wurde.



Abbildung 2: Ehrungstrikot "Danke Schiri"

Im Anschluss folgte ein kalt-warmes Buffet der Extraklasse.

Nach der Stärkung lud der DFB zur Stadtrundfahrt durch Leipzig ein, wo die schönsten Sehenswürdigkeiten angefahren wurden. Ziel der Rundfahrt war die Red-Bull-Arena. Alle 63 Ehrengäste sahen das Bundesliga-Spitzenspiel zwischen dem RB-Leipzig und dem FC Bayern München. Vor dem Spiel grüßte das Schiedsrichtergespann der Partie um Tobias Stieler vom Rasen in die Ehrengästekurve. Tobias Stieler leitete die Partie mit den Namen aller 63 Ehrengäste auf dem Rücken.

Die Partie endete in einer dramatischen Endphase 4:5. Wer Bayernfan Klaus Lehnert kennt, weiß, dass er zwischenzeitlich ganz schön ins Schwitzen kam. Die Dramatik mit dem Siegtreffer von Arjen Robben machte bereits diesen Teil des Tages zu einem sehr schönen Erlebnis.

Nach der Partie ging es zurück ins Penta-Hotel, um sich für die abendliche Gala schick zu machen. Schließlich folgte, nach weiteren Fototerminen, der Gala-Abend. Alle 63 Geehrten wurden persönlich gewürdigt und erhielten ihren Auftritt auf der „Großen

Bühne“. Als Präsent erhielten die Schiedsrichter ein Trikot mit allen Namen und eine Gedenkmünze mit dem Aufdruck „Danke Schiri“.

Auf der feierlichen Gala gesellte sich auch die Prominenz aus der DFB-Schiedsrichterkommission Elite dazu, die dieser Veranstaltung selbstverständlich beiwohnte und so das Engagement an der Basis würdigte.

Herbert Fandel (Vorsitzender der Elite), Ronny Zimmermann (DFB-Vizepräsident), Lutz Wagner (Moderation und Mitglied der Kommission), Michael Weiner (ehem. BL-Schiedsrichter und Mitglied der Kommission), Lutz Michael Fröhlich (DFB-Kommission) und Christine Baitinger (DFB-Frauen) ließen sich die Teilnahme nicht entgehen. Nicht zuletzt kam auch das Schiedsrichtergespann Tobias Stieler, Sascha Thielert, Dr. Matthias Jöllenbeck und Sven Jablonski dazu.

Von der DFB-Schiedsrichterkommission Amateure waren dabei: Helmut Geyer, Udo Penßler-Beyer, Andreas Thiemann, Florian Göttel und Josef Maier.



Abbildung 3: Ehrung der Kategorie Ü-50

75000 Schiedsrichtern sicher noch viele gibt, die das auch verdient hätten. Nachdem die Abendgala mit einem 3-Gänge-Menü und Getränken nach Wahl beendet war, lud Lutz Wagner zur vierten Halbzeit ein, die den Abend ausklingen ließ.

Jetzt hatten die Geehrten endlich Gelegenheit die Leute, die sie nur aus dem Fernsehen kannten, hautnah und persönlich zu erleben und Erinnerungsfotos zu schießen. Klaus Lehnert erfreute sich noch nach seiner Rückkehr nach Dithmarschen dieser Erlebnisse und sagte er habe die Atmosphäre sehr genossen und ist sehr dankbar ein solch einmaliges Event miterlebt zu haben.

Nachdem jede Kategorie persönlich auf die Bühne gerufen wurde, bekamen einige Schiedsrichter noch die Gelegenheit etwas zur ihren Aktivitäten zu sagen.

Klaus Lehnert selber sprach wie folgt: *„Ich habe selten so viele freudestrahlende Schiedsrichter an einem Ort gesehen, wie bei diesem Event!“*

Diese Aussage spricht für sich und zeigt, dass er die Veranstaltung und die Atmosphäre sehr genossen hat und dankbar ist, so eine Veranstaltung miterleben zu dürfen. Klaus Lehnert sagte dazu, dass es unter den



Abbildung 4: Klaus Lehnert mit Tobias Stieler

Klaus Lehnert dankt für die Nominierung durch den KSO in Dithmarschen Oliver Günther und dem SHFV-Schiedsrichterausschuss um Holger Wohlers. Er betont, dass solch ein Erlebnis motiviert, so ein schönes Ehrenamt auszuführen.



Abbildung 5: Sven Jablonski, Michael Weiner, Sascha Thielert (hinten), Klaus Lehnert, Tobias Stieler und Dr. Matthias Jöllbeck



Abbildung 6: Klaus Lehnert und Lutz Wagner



Abbildung 7: Klaus Lehnert und Ronny Zimmermann